
Caorle, 23 novembre 2016 

                Al Presidente del 

                     Consiglio Comunale di 

                                Caorle 

 

 

              e p.c.  Al Sindaco  

                               del Comune di 

                               Caorle 

 

 

 

 

INTERROGAZIONE URGENTE  

A RISPOSTA ORALE 

 

Oggetto – Lettera dellʹAmministratore della Caorle Investimenti sul Progetto Villaggio Terme: 

chi ha deciso di non farla pervenire ai consiglieri comunali ? Il Segretario o il Sindaco ? 

 

 

 

I  sottoscritti  Carlo  Miollo  e  Rosanna  Conte,  rispettivamente  capogruppo  della          

ʺLista  Civica Miollo  Sindacoʺ  e  consigliere  comunale  della  Lega  Nord  nel  gruppo   

ʺLista Civica Miollo Sindacoʺ 
 

venuti a conoscenza che il 14 novembre scorso sarebbe stata depositata presso lʹufficio protocollo 

del Comune da parte dellʹAmministratore della Caorle Investimenti Srl Claudio Casella una lettera 

riguardante  il  ʺProgetto Villaggio  delle  Termeʺ  da  far  pervenire  al  Sindaco,  agli Assessori  e  ai 

Consiglieri Comunali nella quale  lo stesso si dichiarava disponibile ad  intervenire, qualora  fosse 

stato necessario, al consiglio comunale già convocato per la stessa giornata al fine di poter fornire 

chiarimenti  utili  al  progetto  in  questione,  peraltro  oggetto  di  accese  discussioni  e  a  maggior 

ragione bisognoso di approfondimenti;  

 

considerato che tale lettera agli interroganti non è pervenuta e che da informazioni assunte presso 

gli uffici comunali sembrerebbe che  la stessa, regolarmente protocollata, sia stata  fatta pervenire 

unicamente al Sindaco e agli Assessori Comunali e, pare su indicazione del Segretario Comunale, 

non ai Consiglieri Comunali, quanto meno a quelli di minoranza; 

 

tenuto conto che  i sottoscritti erano pure stati  firmatari di una  interrogazione precedente avente 

per oggetto proprio  la richiesta di chiarimenti  in merito al progetto della terme stante  la prevista 

scadenza fissata al 30 novembre della proroga concessa alla Caorle Investimenti, ora nuovamente 

slittata al 30 novembre 2017 per volontà della maggioranza; 

 

ritenuto, senza entrare nel merito della richiesta avanzata dal Signor Claudio Casella ‐ della quale 

comunque il Sindaco non ha ritenuto fornire alcuna comunicazione durante il consiglio comunale ‐ 

che la decisione arbitraria di non far pervenire la lettera in questione come sarebbe stato dʹobbligo 

a fronte dellʹavvenuto protocollo sia stata lesiva nei confronti dei Consiglieri Comunali;  



 

tutto questo premesso, interroga la S.V. per sapere 

 

se  risulta  fondato  il  fatto  che  il  Signor Claudio Casella  avrebbe  regolarmente  protocollato  tale 

lettera ‐ di cui ancora ad oggi i sottoscritti, pur essendo indicati tra i destinatari, non hanno avuto 

copia ‐ indirizzandola anche ai Consiglieri Comunali; 

 

perchè, assodato che ciò risulti veritiero (come da parte nostra si ritiene) tale lettera non sia stata 

fatta  pervenire  ai  Consiglieri  Comunali  cui  la  stessa  sarebbe  stata  indirizzata,  essendo  stata 

protocollata prima del Consiglio Comunale e che quanto meno avrebbe potuto essere consegnata 

ʺbrevi manuʺ allʹinizio della seduta consiliare; 

 

perchè  il Sindaco durante  il Consiglio Comunale non ha  ritenuto di  farne alcun cenno venendo 

anche meno,  a  nostro  avviso,  ad  un  suo  doveroso  atto  di  correttezza  nei  confronti  di  tutti  i 

Consiglieri; 

 

se  ‐  e  questo  sarebbe  decisamente  grave  ‐  risulta  vero  il  fatto  che  sarebbe  stato  il  Segretario 

Comunale a dare precisi ordini agli uffici di non far pervenire la lettera  in questione ai Consiglieri 

Comunali, ovvero a quelli di minoranza, e  se  tale decisione  sarebbe  stata presa, eventualmente, 

unicamente in modo arbitrario da parte sua o su indicazione del Sindaco stesso; 

 

se non ritenga il Sindaco, nel caso fosse stata una decisione unilaterale del Segretario, censurare 

tale atto che, come rilevato nelle premesse, è da ritenersi comunque irriguardoso e irrispettoso nei 

confronti dei Consiglieri Comunali, ancor più di quella minoranza se dovesse essere vero, come 

sembrerebbe, che nella lettera vi siano dei riferimenti proprio alla minoranza; 

 

qual è,  infine,  il  reale motivo per  il quale  si è voluto  tenere nascosta da parte del Sindaco  tale 

lettera che  ‐ ferma restando  la volontà o meno di  invitare  in consiglio  il Signor Claudio Casella  ‐ 

sarebbe stata utile a fornire ulteriori elementi di discussione rispetto al punto già inserito allʹordine 

del giorno. 

 

 

In  attesa  di  una  sollecita  risposta  orale  nella  prossima  seduta  consiliare,  preannunciando 

eventuali  ulteriori  azioni  ispettive  a  tutela  e nel  rispetto  del  ruolo  di Consiglieri Comunali, 

porgiamo distinti saluti. 

 

 

 

                                    Arch. Carlo Miollo                 Avv. Rosanna Conte 
 

                                                                                                                                  


